

なかつか 亮



大雪

(通称：鳥かご)

3ヶ所の公園「ネット」倒壊 早急な復旧を求めました



大井4丁目 区立倉田公園のネットが倒壊。使用中止が続いています。



大雪となった1月14日、大井4丁目の区立倉田公園のネット(通称：鳥かご)が雪の重荷に耐えられず倒壊し、使用中止に。少年野球チームから「貴重な練習の場。早く使えるようにして欲しい」との声が寄せられました。

少年野球の練習場

週末、野球の練習に打ち込む元気な子どもたちの姿が公園で見られます。少年野球に長年関わってきた方は「野球を通じ、子どもが心身ともに元気に成長して欲しい」と子

どもの成長への願いを語ります。しかし、都内で少年野球の練習を行う場所も限られ、練習場の確保は切実な問題です。

区内3ヶ所で倒壊

1月14日の大雪で大井4丁目倉田公園を始め、

南大井6丁目の二日市公園、大崎3丁目の峰原公園の3ヶ所で、野球ボールが外に飛び出すのを防ぐネットが雪の重みで倒壊(けが人はいません)。「早く使えるように」との要望を受け、品川区に改修を求めました。区担当者は「現在、新たなネットを作るための図面づくりを進めています。時期はまだ明確ではないが、近隣の理解を得ながら、できるだけ早い改修を進めたい」と説明。新たにネットをつくる方向がわかりました。復旧時期は不明ですが、早期改修に向け力を注ぎます。なかつか亮

高所作業車転倒

1名死亡

16日午後、二葉1丁目の学校建設現場で高所作業車が転倒し、男性作業員1人が搬送先の病院で、まもなく死亡が確認されました。

21日の区議会でも区より事故概要が報告。共産党は「区が発注した工事で起きた痛ましい事故。事故原因を明らかにし再発防止策を」と求めました。



下神明駅近くの学校建設現場。高所作業車が踏切方向に転倒し、痛ましい死亡事故が発生しました。

質疑にて学校壁の白ペンキ塗装中の事故で、

作業をしていた業者は元請から仕事を受けた孫請け業者だということとがわかりました。

事故現場は転倒方向の踏切に向かって少し傾斜があります。作業車の足場や作業日程などに無理はなかったのでしょうか。事故原因について区は「警察が調査中」と説明しています。なかつか亮

(前号より再掲)

29号線 事業概要及び現況測量説明会

(1月15日 区提供資料より作成)

東京都建設局第二建設事務所(品川区役所8階)は特定整備路線候補区間である29号線の事業概要及び現況測量説明会を開催します。各会場は約300名規模です。

① 道路区間:山手通り～百反通り

日程及び会場 1月30日(水) 19:00～20:30 芳水小学校体育館

② 道路区間:百反通り～26号線(みずほ銀行前)

日程及び会場 2月6日(水) 19:00～20:30 戸越小学校体育館

③ 道路区間:立会道路～JR線交差点部(29号線と新幹線)

日程及び会場 2月27日(水) 19:00～20:30 伊藤小学校

④ 道路区間:大原通り～立会道路

日程及び会場 2月28日(木) 19:00～20:30 伊藤小学校

※「26号線から大原通り」「JR線交差点部から環七までの区間」は、鉄道との交差による設計協議に時間を要するため、概略設計完了後に説明会を開催する予定。

※測量範囲は道路計画20m及び沿道両脇20mを含めた60m幅で実施。説明会の案内は開催日の2週間前に対象範囲(幅60m)の住宅に東京都がチラシを全戸配布。

※放射2号線は3月に、補助28号線は4月以降に説明会を開催予定です。

次回の「無料法律相談会」は日程が決まりしだいお知らせします。

急な相談はいつでも、ご連絡ください。

連絡先 昼:区議控室 **5742-6818** 夜:事務所 **3773-3231**